

Jésus est la porte de notre vie

Chers frères et sœurs,

Les portes ont deux usages : fermer et ouvrir. Il y a des portes comme les portes des prisons pour garder les prisonniers fermés. Il y a des portes qui confinent les gens pour les empêcher de communiquer avec le monde extérieur. Ce sont des portes fermées. De plus, il y a des portes qui s'ouvrent pour accueillir le vent frais, l'air frais et la lumière du soleil joyeuse. Il y a des portes qui s'ouvrent sur des horizons lointains, suscitant dans l'âme des gens à rêver au loin. Il y a des portes qui s'ouvrent pour recevoir les autres en fraternité. Ce sont les portes qui s'ouvrent à la vie pour les gens.

Dans l'Évangile que nous venons d'entendre, Jésus dit : « Moi, je suis la porte des brebis ». En disant cela, Jésus s'est identifié comme étant la porte. Jésus est la porte qui ne se ferme pas pour confiner le troupeau, mais la porte qui s'ouvre.

Jésus est la porte qui ouvre sur des horizons sans fin.

De temps en temps, nous entendons des rumeurs sur la fin du monde. Bien sûr, c'était une fausse rumeur. Cependant, ces rumeurs parlent aussi d'une vérité : le monde dans lequel nous vivons est un monde étroit, la vie humaine est fragile. Ce serait triste si la vie humaine n'était que cela, c'est-à-dire être condamnée à vivre dans un corps en décomposition, emprisonnée dans un monde matériel en décomposition.

Heureusement, Jésus ressuscité, notre Seigneur, nous a libérés de ce sentiment de captivité. Lorsque la pierre devant le tombeau a roulé, Jésus a ouvert une porte pour l'humanité. Cette porte mène à un espace infini. Désormais l'homme n'est plus condamné à vivre dans un corps corrompible, car Jésus ressuscité a revêtu le corps glorifié qui ne meurt jamais. Désormais, l'homme n'est plus confiné au monde matériel, qui se décompose rapidement, car Jésus ressuscité a ouvert la voie vers le

Homélie du 4e Dimanche de Pâques 2023

monde des esprits, dans lequel l'homme vit en liberté, non plus lié à l'espace. C'est un nouveau monde, le monde éternel, qui ne meurt jamais, le monde illimité sans limites.

En ouvrant la porte du monde spirituel, Jésus a repoussé les limites du monde physique à l'infini. Lorsqu'il a ouvert la porte du monde spirituel, Jésus a réveillé des rêves chez les gens. Ce rêve ne se limite plus aux limites de cet encerclement du monde, mais vers un monde plus sacré. Lorsqu'il a ouvert la porte du monde spirituel, Jésus a libéré l'homme de la situation d'esclavage matériel, pour l'élever jusqu'à la vie libre d'enfant de Dieu.

Jésus est la porte qui s'ouvre sur la fontaine de vie

Cela n'a aucun sens si les gens ne vivent que pour mourir. Cela n'a aucun sens si la mort est la fin.

Jésus est entré dans le monde des morts pour lutter contre la mort. En fin de compte, Il a gagné par Sa résurrection. Et quand Il a ouvert la porte du tombeau et est sorti, Il a ouvert la porte à une nouvelle vie. La nouvelle vie est une vie pleine parce qu'il n'y a plus d'ombre de mort. La nouvelle vie est une vie pleine parce qu'il n'y a aucune trace de souffrance, de maladie, de faim. La nouvelle vie est une vie surnaturelle dans laquelle l'homme est élevé pour être un enfant de Dieu, pour participer à sa propre vie. Et, la nouvelle vie est une vie heureuse parce qu'elle est unie à la Trinité dans un amour parfait.

Ainsi, frères et sœurs, la vie humaine a encore une direction vers le haut, pour s'améliorer, s'enrichir, se perfectionner. Par conséquent, bien qu'ils sachent que la vie est douloureuse, les gens sont toujours heureux quand un bébé naît, célèbrent toujours leur anniversaire et le considèrent comme un grand jour dans leur vie.

Frères et sœurs,

Homélie du 4e Dimanche de Pâques 2023

C'est Jésus qui a changé la condition humaine. L'homme n'est pas né pour mourir, mais pour vivre, pour vivre en abondance et pour vivre éternellement dans la fontaine de la vie.

Cependant, pour nous ouvrir les horizons infinis du Fils de Dieu, Jésus a accepté de prendre en charge la fragile vie humaine. Pour ouvrir une nouvelle vie à l'humanité, Jésus a dû accepter une mort douloureuse. En effet, Il est le vrai Berger qui a donné sa vie pour les brebis.

Jésus est en effet la porte qui s'ouvre pour les brebis, les laissant aller vers des horizons plus lointains et plus vastes, vers de verts pâturages et des eaux pures.

Alors, frères et sœurs,

Jésus est vraiment le bon berger qui prend soin du troupeau et le nourrit d'aliments nutritifs. C'est Lui qui est venu nous donner la vie et la vie en abondance.

Jésus, qui est mort et ressuscité, est la seule porte de la vie, nous sommes donc appelés à suivre de près ses traces. En conséquence, nous entendrons sa voix, lui ferons apaiser notre douleur et restaurerons nos vies.

Que le Christ ressuscité - le Bon Pasteur, déverse en chacun de nous amour et vie.

P. Fx. Phan Van Duong